



Nicolas Bulliard et Alain Bardet en grande discussion.



A la distribution des munitions à l'entrée du stand, avec Daniel Rapin et Fritz Egli.



Autour de la tonnelle, avec Frédéric Vonnez, Pascal Rapin, Xavier Doudin et Sébastien Rapin.



William Schmidhäusler, moniteur de tir, a officié comme chef de stand.

Unis en cible, pas en classement

TIR EN CAMPAGNE Quelque 1435 tireurs vaudois et fribourgeois se sont mesurés le week-end dernier sur la ligne de tir de Corcelles-près-Payerne. A la clé, deux classements remportés par Claude Rey et Jean-Pierre Broye pour le fusil à 300 mètres.

CORCELLES/PAYERNE

« Il y a vingt-trois mois, quand le comité d'organisation avait retenu un épouvantail pour symboliser une fête en campagne, d'aucuns ont craint que ce logo ne fasse fuir les visiteurs. Et vu la faible affluence du week-end dernier, j'ai bien pensé qu'ils avaient raison. Heureusement, notre étendard a bien joué son rôle ce week-end pour le Tir en campagne. » Dimanche soir, au cours d'une partie officielle fort tardive qui mettait un terme au premier Tir en campagne de la Broye intercantonale à Corcelles-près-Payerne, Alain Monney, président d'organisation, affichait un sourire de circonstance.

Tireurs en hausse

En effet, ce sont 1435 fines gâchettes de la Fédération de tir de la Broye (FTB) et des girons d'Avenches, de Payerne et de Granges, soit 138 de mieux qu'en 2015, qui se sont mesurés sur la ligne de tir vaudoise. Une ligne que les tireurs avaient déjà pu découvrir la semaine précédente lors du centenaire de la FTB. Mais si les 827 Fribourgeois (-67) et 608 Vau-



Durant le week-end, 1435 fines gâchettes se sont mesurées dans le stand de tir en campagne intercantonal de Corcelles-près-Payerne.

PHOTOS SÉBASTIEN GALLIKER

dois comptabilisés ont fraternisé ensemble, leurs classements restent séparés. Ainsi, le meilleur résultat régional a été signé par Claude Rey, de Combremont-le-Grand, avec 70 points, tandis que Jean-Pierre Broye, de la société d'Aumont, a obtenu le titre de roi du tir fribourgeois avec ses 68 unités. Le prochain pas des fiançailles valdo-fribourgeoi-

ses pourrait concerner l'établissement d'un seul classement, le programme de tir étant rigoureusement le même.

Au niveau du concours au pistolet, le Fribourgeois Serge Cantin (Montagny) a réalisé la meilleure passe avec 178 points, tandis que le titre vaudois est revenu à Alexandre Bormand (Payerne). Enfin, le vétéran Peter

Hoess (Aumont et Villeneuve) a remporté le classement de super roi du tir avec ses deux résultats, tandis que le tir des champions des diverses catégories à 300 mètres a été remporté par Jean-Pierre Broye (Aumont).

SÉBASTIEN GALLIKER

■ Résultats complets sur www.tir-broye.ch et galerie photos sur www.labroye.ch



Sourires de mise pour les vainqueurs fribourgeois du concours au pistolet.



Dimanche après-midi, le tir des champions, qui réunissait les lauréats des diverses catégories, a souri à Jean-Pierre Broye.

Les classements



Les rois vaudois et fribourgeois, au fusil et au pistolet.

300 m, Broye vaudoise: 1. Claude Rey, Combremont-le-Grand, 70; 2. Alexandre Morisset, Payerne, 69; 3. Cyril Court, Combremont-le-Grand, 69; 4. Nicolas Givel, Vers-chez-Perrin, 69; 5. Jean-Michel Nicolier, Oleyres, 68. (507 classés) **Juniors, ados:** 1. Thomas Meyer, Oleyres, 65; 2. Valentin Bifrare, Payerne, 65; 3. Diego Spahr, Vully-Salavaux, 65. **Dames:** 1. Yolande Nicolier, Oleyres, 66; 2. Gwendoline Nicolier, Oleyres, 65; 3. Liliane Thomet, Montmagny-Constantine, 65. **Seniors:** 1. Jean-Louis Thévoz, Faoug, 63; 2. Charles-André Kraft, Chevroux, 62; 3. Michel Wenger, Payerne, 62. **Vétérans:** 1. Jean-Michel Nicolier, Oleyres, 68; 2. Alain Monney, Corcelles-Payerne, 68; 3. Sylvain Rapin, Corcelles-Payerne, 68. **Broye fribourgeoise:** 1. Jean-Pierre Broye, Aumont, 68; 2. Peter Hoess, Aumont, 68; 3. Roland Garo, Estavayer/Lully, 68; 5. Serge Krattinger, Murist, 68 (629 classés). **Juniors:** 1. Dylan Joye, Châbles-Cheyres, 67; 2. Samuel Bonny, Vallon, 65; 3. Yohann Monney, Murist, 63. **Adolescents:** 1. Célia Gebhart, Murist, 63; 2. Grégory Marchand, Vallon, 62; 3. Benjamin Pillonel,

Murist, 60. **Dames:** 1. Sarah Bapst, Domdidier, 67; 2. Nathalie Roche, Forel-Autavaux-Montbrelloz, 66; 3. Isaline Roche, Domdidier, 65. **Seniors:** 1. Jacques Chassot, Estavayer/Lully, 68; 2. Jean-Marc Berchier, Aumont, 64; 3. Pierre-André Pilet, Estavayer/Lully, 64. **Vétérans:** 1. Peter Hoess, Aumont, 68; 2. Jean-Marie Masset, Châbles-Cheyres, 67; 3. Jean-Paul Périsset, Domdidier, 66. **Pistolet 25/50 m, Broye vaudoise:** 1. Alexandre Bormand, Payerne, 174; 2. Vincent Sommer, Payerne, 174; 3. Florian Righetti, Payerne, 174. (101 classés). **Broye fribourgeoise:** 1. Serge Cantin, Montagny, 178; 2. Philippe Brasey, Estavayer, 178; 3. Christophe Aeby, Estavayer, 178. Puis: 10. Stéphanie Schluchter, Estavayer, 175 (meilleure dame); 11. Eloi Joye, Montagny, 175 (meilleur jeune); 16. Peter Hoess, Villeneuve, 174 (meilleur vétéran) 25. Roland Masson, Estavayer, 172 (meilleur senior). (198 classés). **Super roi du tir:** 1. Peter Hoess, Aumont et Villeneuve, 242; 2. Pascal Chardonnens, Domdidier, 241; 3. Alexandre Morisset, Payerne, 240.

Dernière exposition au Puits des Arts

MISSY

Les artistes broyards Sylvie Durussel-Gaiani, Keline Delacour, Laurette Caillot et Charlie Vergeot constituent l'affiche de la dernière exposition montée par Evelyne et Jacques Rapin à la galerie Le Puits des Arts, à Missy. L'exposition de peintures, à laquelle Charlie Vergeot ajoutera des sculptures sur bois de sa création, se déroulera du 4 au 25 juin.

La galerie avait été aménagée il y a deux ans, lorsque Jacques Rapin

avait acheté l'ancienne laiterie du village pour y restaurer l'ancien appartement du fromager. Passionné d'art, il avait alors aménagé une galerie dans le local de coulage et dans la cave, où un puits avait été découvert. Mais le bâtiment ayant été revendu depuis lors, le promoteur y cessera ses activités culturelles au terme de cette exposition. **SG**

■ Exposition de peinture du 4 au 25 juin à la galerie Le Puits des Arts à Missy. Ouvert les samedis et dimanches de 14 h à 17 h

Comptes 2015 excédentaires

LÉGISLATIF Un bénéfice de 70 000 francs a été présenté.

GRANDCOUR

Comme en 2014, les comptes 2015 de la commune de Grandcour bouclent sur un excédent de produits, ont appris les conseillers communaux, réunis mercredi 25 mai dernier. Malgré des recettes en baisse de 28 000 fr. par rapport au budget, la maîtrise sur les dépenses prévues, en diminution de 94 400 fr., malgré près de 50 000 fr. de charges non prévues, a permis à la Municipalité de présenter un bénéfice de fonctionnement

de 71 472 fr. pour un total de charges s'élevant 2,972 millions de francs. Présentés par l'apprentie communale Charlotte Marquard, qui termine sa formation au sein de l'administration, les comptes laissent apparaître une marge d'autofinancement de 558 000 fr., soit 20,57%, un résultat semblable à 2014, et nettement meilleur que les années précédentes. Comptes et gestion seront adoptés lors de la séance de juin prochain.

Des communications de la Municipalité on peut relever que la cons-

truction du bâtiment pour la voirie, les pompiers et la déchetterie avance à grands pas. Le complexe d'habitations qui doit voir le jour à la route du Vully 9 a dû faire l'objet d'une nouvelle mise à l'enquête. De ce fait, la vente n'a pas encore effectivement eu lieu. Enfin, le nouveau projet d'horaire des transports publics est en consultation sur le site www.projet-horaire.ch et l'exécutif invite les personnes qui le souhaitent à le consulter et faire part de leurs éventuelles considérations. **D'APRILLI**

BRÈVE...

PAYERNE

Unions chrétiennes en balade dans le Jura

La traditionnelle course printanière des aînés et des Unions chrétiennes se déroulera le mardi 14 juin à destination de Clairvaux-les-Lacs, dans le Jura français. Le départ est prévu à 7 h 45 devant la boulangerie Hauser, 7 h 50 à la gare et 7 h 55 à la place des Tireurs. Inscriptions (70 fr., comprenant café, repas, boissons et visite d'un musée) jusqu'au 6 juin au 026 660 38 48.